

Vos questions / nos réponses

test de dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/01/2014 21:16

Bonjour, j'avais une consommation régulière de cannabis (2 joints pas jour environ) et j'ai arrêté depuis le 1 septembre. J'ai refumé un petit peu de temps en temps (environ 1/2 joints par mois). En revanche, j'ai fumé environ 5 joints entre le 30 décembre et le 1er janvier. Je voulais savoir combien de temps je serais positif à un test urinaire qui devrait ne plus trop tarder. J'espère avoir été assez clair, cordialement.

Mise en ligne le 09/01/2014

Bonjour,

Le THC reste détectable dans les urines entre 3 et 5 jours après la dernière consommation, dans le cas d'une consommation occasionnelle (ce qui est votre cas ici). Si vous n'avez pas reconsommé depuis le 1er janvier, il est fort probable que vous soyez d'ores et déjà négatif à un test de dépistage.

Cordialement.
